

# Allgemeine Zeitung

Donnerstag,  
21. November 2013

der Lüneburger Heide

Jahrgang

für Stadt und Kreis Uelzen

## RADSPORT

### Radfahren: Großer Infotag

Im **Barum**. Der Verein zur Förderung des Breiten- und Leistungssports lädt am Sonntag, 24. November, zu einem Informationstag rund um das Thema Radfahren in Barum, Bäckergang 4, ein. Von 10 bis 18 Uhr werden verschiedene Ausstellungen zu Themen wie „Radsport-Highlight Hölle des Nordens“, „Tour de France“, Tour-Teufel und Velo-Designer Didi Senft, „Weltradsportwoche“ und „Europäische Radsportwoche“ gezeigt. Außerdem sind Probefahrten mit verschiedenen Rädern möglich. Auch ein kostenloser Fahrradcheck wird angeboten.

Der Informationstag wird in Zusammenarbeit mit dem Radsportteam Felt/Bikesport-Events realisiert, das sich ausführlich vorstellen wird. Fürs leibliche Wohl ist gesorgt, für Kinder gibt es eine Spielecke.

Im Anschluss findet die Jahreshauptversammlung des Vereins statt, diese ist auch für Gäste und Interessierte offen. Mehr Infos unter (0 58 06) 98 06 40.

## Ausnahmslos in Top Ten: Zweimal ganz oben

MTV-Radsportler überzeugen beim Stevens-Cyclocross-Cup: Paul Fauteck deklassiert U11-Konkurrenz / Thiel gewinnt Krimi mit letzter Kraft

Im **Kaltenkirchen/Bad Bevensen**. Die Radfahrer des MTV Bad Bevensen haben ausnahmslos Platzierungen unter den Top Ten erreicht. Zwei Fahrer siegten sogar in Kaltenkirchen beim weiteren Lauf des Stevens-Cyclocross-Cup, dem „Cross im Park“.

Paul Fauteck (U11) war erneut nicht zu schlagen und fuhr die Konkurrenz in Grund und Boden – vierter Start, vierter Sieg. Auch die drei Fahrer in der Hobbyklasse U18 zeigten eine starke Darbietung. Nick Ritter verpasste Rang drei nur ganz knapp im Endspurt. Neueinsteiger Tobias Nolde aus Ebstorf



Die Sandpassage war nur per Pedes zu bewältigen: Henry Thiel qualte sich zum Sieg.

Foto: Ritter



Hoch soll er leben: Tobias Nolde, Nils Bormann und Nick Ritter (alle Hobby U18) nehmen den U11-Gewinner Paul Fauteck quer.

Foto: A. Fauteck

überraschte mit einer super Leistung und wurde in seinem ersten Rennen Sechster. Der

Bienenbütteler Nils Bormann schaffte es mit Rang acht ebenfalls unter die Top Ten. Zum

Krimi entwickelte sich das Rennen der Hobbyklasse Ü40. Henry Thiel sicherte sich nach hefti-

gen Positionskämpfen auf den letzten Metern mit letzter Kraft erstmals den Sieg.

